
短い夏休みでしたが、聞けば「楽しかっ
た」という返事が返ってきました。それぞ
れのお家で楽しい充実した時間を過ごさせ
ていただき、ありがたかったです。
始業式では校長先生から「ピンチはチャンス」というお話がありました。「今までどおり」

とはいかないからこそ、その都度立ち止まって「何を大切にしたいか」を考えなくてはなりま
せん。自分で見極め、しっかり考えて動く２学期にしたいです。

今日、川遊びをしました。実はちょっと不安でした。なぜかというと「１年生がけが
したらどうしよう。」と思っていたからです。でも、結果うまくいきました。よかったで
す。なるちゃんとなかよくできてよかったです。

責任もずっしりと感じながら、かわいい１年生を守ってくれたんですね！

今日始業式をしました。４，５，６年の代表の人が発表してくれました。その発表の中
に「ぼくもがんばりたいなー。」というのがありました。２学期もがんばりたいです。

ぼくも・・と気づける聞き方をしていたことがわかって嬉しいです。

今日は、社会の貴族のくらしで、藤原道長のことを調べました。自分のむすめを天皇の
きさきにするのは少しずるがしこいと思いました。またちがう人物も調べたいです。

「ずるがしこい」ことも、地位を守るためには必要なのでしょう。こんな気づきから大人の階段を上っていくのでしょうか。

とても楽しい川遊びでした。準備と、司会進行をしてくれ

た光洋さんと由奈さん、ありがとう！６年生みんな、いい

お兄さんお姉さんでした。

令和２年８月２１日

西内小学校 ６学年

学級通信 Ｎｏ１６



今日始業式がありました。今日から２学期が始まりました。２学期にがんばりたいこと
を始業式で発表しました。目標は金管の部長としてがんばることと勉強をたくさん覚えるこ
とです。楽しく元気に過ごしたいです。

金管の練習も少しずつ積み上がってきました。６年生の力はやっぱり大きいです。

今日、１時間目に始業式がありました。４，５，６年の発表がありました。６年は由奈さ
ん、将志君、さくらさんが発表してくれました。校長先生が「ピンチはチャンス」と言って
いました。金管バンドはいろいろできそうです。

そうだね。ビンチをチャンスに変えていこう！

今日、５時間目に川遊びをしました。私はまほろちゃんとペア－でした。まず下流で遊び
ました。深いところがあって楽しかったです。次に上流へ行きました。みんなが集まってい
るところに行きました。とても楽しかったです。

川の中の様子は、去年とはだいぶ変わっていましたが、 その分範囲を広げて遊ぶことができましたね。

お知らせ・お願い
①親子レク中止について
土曜日の親子レクについて、中止のお知らせをメールで送らせていただきました。

学級会長さん、副会長さんにはギリギリまで連絡やら検討やらでご苦労いただきました。あり
がとうございました。これからのことは、また一緒に考えてさせてください。

②５年に転校生が来てくれました
２学期から、５年生に塚原朔弥（さくや）さんが来てくれました。支部は町支部です。６年

生とは体育、図工、道徳と一緒にやる授業が多いです。修学旅行も一緒ですね。仲間が増えて
嬉しいです。

③運動会について
１０月の運動会に向けて、子どもたちに「昼食をはさまずに午前中で終えること」「いつも

やっている種目もやらないものがあること」を伝えました。併せて、「主役はあなた達」で「あ
なた達の願いをかなえるために大人は全力で応援する」ことも伝えました。
子どもたちは応援も児童会種目も「今まで通りにやりたい」気持ちをもっています。最後の

運動会、感染防止と今まで見てきた６年生のような活躍が両立できるように、みんなで考えて
動いていきたいです。

来週の予定

日 ２４日（月） ２５日（火） ２６日（水） ２７日（木） ２８日（金）
朝 読書 金管 国語 国語 金管
予定 ６時間授業 ６時間授業 6時間授業 6時間授業 ６時間授業

金管講習 児童会 避難訓練 クラブ
（早川先生） 児童集会

ALT来校
個別面談① 個別面談② 個別面談③

放課後 金管 放課後タイム － 金管 放課後タイム
下校 ４：００ ４：００ ３：０５ ４：００ ４：００

一斉 一斉


